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      Аннотация

    
        
          Данная работа концентрируется на процессе создания системы 
для сбора данных по отходам предприятия и их обработке с целью 
создания отчетности для внутреннего и внешнего использования (в т.ч. 
предоставления в государственные органы экологического учета). 
Система реализована в виде веб-приложения на платформе ASP.NET 
Core и включает в себя внешний вид (фронтенд), бизнес-логику и 
серверную часть (бэкенд) в соответствии с принципами MVC. Кроме 
того, модуль реализует методы для обеспечения безопасности и 
конфиденциальности данных и использует Hangfire для исполнения и 
планирования задач.
        

        
          The paper concentrates on the development of the waste 
management system for a big Russian company. The module is able to 
accumulate information and compile reports for internal and external use, 
including reports for government and ecological controlling organizations. 
The system is implemented using ASP.NET Core tools and includes frontend, 
business-logic and backend server parts in accordance with MVC framework. 
Apart from that, the module uses methods for security and confidentiality of 
the data and adopts Hangfire for jobs running and scheduling.
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